

Colombia celebra histórica victoria en Juegos Sudamericanos



Bogotá, 10 jun (RHC) Brillante, asombrosa, histórica fueron algunos de los calificativos atribuidos a la actuación de Colombia en los Juegos Sudamericanos de Cochabamba, Bolivia, donde el país se coronó campeón.

Entre 14 países participantes, Colombia terminó imponiéndose en el medallero con 94 doradas, 74 de plata y 71 de bronce, para un total de 239 preseas. Por detrás quedó Brasil con 90 de oro, 58 de plata y 56 de bronce, para sumar 204 medallas.

Cintillos e imágenes impresas y audiovisuales realzan este viernes en esta capital el título de la delegación tricolor, el segundo en estas justas luego del alcanzado en Medellín 2010, pero el primero fuera del territorio nacional.

«Gran triunfo de Colombia. Somos campeones sudamericanos», significó el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, tras conocer de la victoria en los XI Juegos Sudamericanos en Bolivia.

El mandatario comentó que el solo hecho de competir es un triunfo, pero ganar es un triunfo doble.

«Nos acaban de decir que ganaron por encima de países como Brasil, Argentina. Eso me parece que es un triunfo excepcional», subrayó el jefe de Estado desde Barranquilla, en una visita al Centro de Eventos y Exposiciones del Caribe, localizado en esa ciudad del Atlántico colombiano.

Fuente: PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/164246-colombia-celebra-historica-victoria-en-juegos-sudamericanos>



Radio Habana Cuba